
Esito del Consiglio Municipale del 8 novembre 2011
(Seduta straordinaria)

(Atti, allegati, interventi e repliche sono a disposizione dei cittadini presso la Segreteria
Comunale e consultabili sul sito “http://www.comune.bastiglia.mo.it/”)

ORDINE DEL GIORNO

1) Provvedimenti per pronuncia decadenza Consigliere comunale – Surrogazione.
Il Consiglio delibera la decadenza della Consigliera Colelli Anna Maria dimissionaria e procede alla
surrogazione con il Consigliere comunale Mencarelli Simone, che ne assume gli incarichi seduta
stante.

Approvato
                                                                                                                                    (Presenti: 13 # Assenti: 4)

2) Convenzione tra i Comuni di Bomporto, Bastiglia e Ravarino per la gestione
associata dei servizi di competenza comunale necessari per il funzionamento della
Direzione didattica di Bomporto competente per i tre Comuni; periodo: anni scolastici
2011-12, 2012-13, 2013-14. Approvazione.
Si tratta di un rinnovo che aggiorna i rapporti tra i sopracitati Comuni. Riguarda i soli locali della
Direzione, disciplinando inoltre i criteri e le modalità di riparto delle spese per la sola manutenzione
ordinaria, delle utenze e della gestione del personale professionale coinvolto. Ciò, con il parere
favorevole dei Responsabili interessati in merito a regolarità tecnica e contabile.

Approvato

                          (Presenti: 14 # Votanti: 14 # Assenti: 3 # Favorevoli: 11 # Contrari: 0 # Astenuti: 3 Lega-PdL)

3) Convenzione tra i Comuni di Bomporto, Bastiglia e Ravarino per la gestione
associata dei servizi di competenza comunale necessari per il funzionamento della
Scuola secondaria intercomunale “A. Volta” di Bomporto, per il periodo anni scolastici:
2011-12, 2012-13, 2013-14. Approvazione.
In pratica, la convenzione integra e ricalca, con le opportune differenze, le norme di cui alla
Convenzione precedente ma in riferimento al funzionamento della Scuola secondaria intercomunale
(la precedente si riferisce alla Direzione didattica) , precisando inoltre i criteri relativi all’eventuale
servizio di refezione scolastica a seguito di rientri pomeridiani.

Approvato

                          (Presenti: 14 # Votanti: 14 # Assenti: 3 # Favorevoli: 10 # Contrari: 2 Lega-PdL + 1 RinnBast #
                                                                                                                                             Astenuti: 1 Lega-PdL)

A cura di “COMUNICAZIONE BASTIGLIA”
(Consigliere con delega alla Comunicazione)


